

当の力バさんには任せ（実は半分ほど  
忘れちまつたのが悲しい実情だ）る  
が、初参加の若手ジンちゃんと見送  
りの門奈さんだけはご紹介上げ奉る  
ことにしよう。（編集者注　今回の  
参加者は、組長（D R 2 5 0 スペシ  
ヤル？）、初参加ジン君（セロ一2  
5）、オガタ（ジエベル250）、  
地下鉄（K T M L C - 4 E）、赤  
貧（最新型ハンターカブ赤貧スペシ  
ヤル）、力バ（K L X 2 5 0 改）、  
りょうふう（X R 2 5 0）、村松岡  
(C R F 2 5 0 L)、ゴ三浦（借り  
物力ブ110）の9名。）



記 赤貧

りとなつてゐる脳の広場で早めの食。ここで地下ちゃんは離脱となりました。村松岡さんはもう少し走つてみる、との事。暖かくなつてきたのが良かつたのかな？

腹が膨れて気温が上がり、睡魔と闘いつつ林道を駆け抜けます。みんな眠くないのかなあ。ペースが落ちません。と、突然街中に出ました。実は突然でもなんでもなく、單に自分がうとうとしていたから……かもしません。ここで本日の買出しどなりました。残念ながら村松岡さんはここで離脱。腰痛には勝てま

ン君はこんなオジサン達を見てどうな風に思つたのかしら？

九時少し前に出発。寒さを証明するかのように凍結路面が出てきたり、残雪があつたりしましたが、特に問題になる事も無く通過。次第に時間が差すようになつてきました。長

今日は昨日ほどの寒さでは無さそうですが、日差しが無いため薄ら寒い陽気。朝酒のプルトツプを開ける手も、なんとなくためらいがち？今日は途中で地下ちゃんが仕事のために離脱とのこと。また、村松岡さんは寒さのためか？腰の調子が芳しくなく、続行するかどうか迷つておられますが……。それに触発されてか、健康法や生活習慣病に関して盛り上がります。赤貧さんは来月から令願の自由人だとか、妻帯組員は子供達の就職やら進学やらの話題もチラホラ。組員の平均年齢は上がる一方ですから、仕方ないのでしょうねえ今回初参加、唯一の二十代であるジ

天竜組会報告

# 天竜川度会の かづが来た。

第4章 会议组织与管理

発行所 寺崎組新聞社

二日目は私こと、カバが担当させていただきます。三月後半の静岡とは思えない、異様に寒い夜が明けました。水溜りがあつたら氷が張っていたのでは?。自分はあまりの寒さに寝袋から中々出られず、最後は尿意にせつつかれてようやく起床。そんな寒さも他の組員の敵ではなかつたようで、皆さんは夜明けと共に活動開始。予告

せん。CRFをゴ三浦さんに託し、カブで帰路につきました。お大事に

●天竜をナメていた。ペラペラシラフで凍える夜を過ごすとは！（貧）

●遠鉄ストア（初めての、集合でした！やつぱり、林道は、面白かつです！（オガタ）

●ワンテンの足回りが見られて良つたあ。門奈さんありがとうござます。懲りずにまた来てください（ワンテンとはランドローバー・フェンダーのホイールベースが10インチのものの通称）（地下鉄0）

●村松岡さん、今回は力ブとC.R.を貸していただき、また、ガソリも入れていただき、本当にありがとうございました。ライフは、ジヤ牛の各内の仕方が、メチャ難い

●何事も不慣れな僕に、色々とお世話して頂き本当にありがとうございましたッ！「そして、本当に楽しかったですッ！」また、機会があれば参加させて頂きたいですッ！！（ジン君）

●誘い込んだ新人のジンくんを置き去りにして途中離脱、また来てくれるかなあ？（村松岡）

●X R 2 5 0 改、軽いノンシールチーンが功を奏したか燃費も良く、久し振りに30km／Lいいっちゃいました。でもガチャガチャ異音（X R よお前もか？）が調整してもすぐ伸びるチーンからだと気付き、今まで付けてきたシールチーンの耐久性に改めて感心、換装しました。

GWにボロ押しありが  
産品交換会のモリガ  
宴會

第152回総会報告  
平成二十六年度 五月小武川宴会  
一日目のレポートを担当致します  
蹴とばしセロー河合です。  
今年はキャンプ地でやる事無いの  
も勿体無いので、ハスラー50をト  
ランスポーツター（という名のタイタ  
ン2tダンプ）で持つてつて周辺探  
索地ではホンダの耕運機の修理を  
終えた組長、ゴ三浦さん、ひらりん  
さんがまつたり昼食の準備中。私も  
ご挨拶の後、まずはラーメンを煮て  
ゼロ馬力ビールを頂きます。テントト  
を張る前にハスラー50を降ろし  
て、ひとつ走り。久々の全開走行を  
楽しみます、甘利山から甲府の町が  
綺麗に見えました。

素でもするかと思ひ立ちました  
いにレストアしてたXLRバ  
ク、バーツ等を組長に差し上げる  
く一緒に積み込みます。(ついに上  
口からXLRバハに乗り換えまし  
た!)  
当日三日は朝から快晴、中央道  
飯田～松川間で若干の事故渋滞が  
りましたが、後は問題なく長坂イ  
ターに到着。早速買い出しをすべ  
ス一ぱ一やまとに立ち寄ります。  
近は皆さんがあつてくれる食べ物を  
待つておるスタンスにしたので、買  
出しも楽になりました。(笑) 買  
出し中にひらりんさんよりL-IN  
が入電、「ただ今、耕運機修理中。  
うむ何してんでしょう? 楽しそ  
う、早く行かねば」という事で小武  
林道を上りります。しかしサスが強  
烈に固いタイタンなので、未舗装路  
では最徐行を強いられるも何とか  
ンバットキャンプ場に到着。心配  
ていたキャンプ地までのトラック准

第152回組会報告

現地ではホンダの耕運機の修理を

天竜組会一人一